

## Viele haben „Hingeschaut!“

**Großes Interesse bei den diesjährigen Filmvorführungen unter dem Motto „Hingeschaut!“ von pro mente Vorarlberg im Spielboden Dornbirn. Die vier ausgewählten Filme zum Thema psychische Gesundheit waren ein voller Erfolg.**

Am vergangenen Donnerstag ging die diesjährige Filmreihe zu Ende und wir dürfen mit rund 250 BesucherInnen positive Bilanz ziehen. Diese Resonanz bestätigt die Notwendigkeit hier zu informieren, aufzuklären und sich gegen soziale Stigmatisierung einzusetzen. „Diese Kinofilme sind für mich wertvolle Beiträge zur Orientierung, um die Realität nicht auszublenden“, meinte eine Besucherin im anschließenden Gespräch mit Mitarbeiter Markus Robin-Bowman.

Die nächste Filmreihe startet wieder Anfang 2017, das Programm ist bereits in Arbeit und klingt jetzt schon sehr vielversprechend. Wir laden Betroffene, Angehörige, Fachkräfte, Branchenkenner und alle Interessierte herzlich ein sich laufend über unsere Homepage oder unseren Newsletter zu informieren - [www.promente-v.at/information/newsletter](http://www.promente-v.at/information/newsletter)

### Information Kontakt:

pro mente Vorarlberg  
Anna Bock  
T 05572 32421-13  
E [anna.bock@promente-v.at](mailto:anna.bock@promente-v.at)  
[www.promente-v.at](http://www.promente-v.at)



Foto und BU: Großes Interesse und Resonanz auf die Filmreihe 2016, (Foto: pro mente Vorarlberg, Hirngespinster)



(Foto: pro mente Vorarlberg, Die dünnen Mädchen)